



## Actualización # 3 sobre el derrame de gasolina del oleoducto Olympic cerca de Mount Vernon, WA

CONWAY, Washington (12 de diciembre de 2023, 5 p.m.) – El comando unificado que dirige la respuesta al derrame de gasolina de una bóveda asociada con el oleoducto Olympic en Conway, Washington, ha actualizado la cantidad de gasolina derramada a aproximadamente 25,326 galones. De esa cantidad, 5.292 galones de gasolina permanecieron en la cámara acorazada y el resto se derramó al medio ambiente. Hasta la fecha se han recuperado aproximadamente 6.722 galones.

La fuga de gasolina se debió al fallo de una tubería de 3/8", que está ubicada en el interior de la cámara acorazada y va desde la tubería principal hasta un manómetro.

Los equipos de respuesta identificaron y detuvieron la fuga el domingo. Desde entonces, los esfuerzos se han centrado en recuperar la gasolina y reducir al mínimo los daños al medio ambiente, protegiendo al mismo tiempo la seguridad del personal de respuesta y la comunidad. En el día de hoy, además de continuar con la contención y las operaciones de barrera absorbente y extracción de combustible en Hill Ditch y Bulson Creek, el trabajo se ha centrado en recoger la gasolina que queda en la superficie del campo adyacente a la bóveda del oleoducto. Hasta el momento se han desplegado 2400 pies de contención y pluma absorbente. No se ha visto gasolina o una mancha iridiscente en el río Skagit.

Lamentablemente, los equipos de respuesta para la fauna han recuperado el cadáver de un castor, que se determinó murió como consecuencia del derrame. Se ruega a los ciudadanos que no toquen ni muevan a los animales afectados, y que llamen a la línea directa para la fauna salvaje a 1-800-22BIRDS.

Un carril de la carretera SR 534 permanece abierto para que el tráfico alterne en ambas direcciones durante las obras de limpieza. El comando unificado agradece la paciencia y comprensión de la comunidad durante estas interrupciones del tráfico.

El control del aire realizado por el Departamento de Ecología y por bp bajo la dirección de la EPA y Ecología sigue indicando que los vapores de gasolina no presentan un riesgo a la salud pública.

Cualquier información actualizada se publicará en la página web de incidentes de Ecología en <http://tinyurl.com/svvp2p4s>.

El comando unificado está formado por la Agencia de Protección Ambiental de EE.UU., el Departamento de Ecología del estado de Washington, el Departamento de Manejo de Emergencias del condado de Skagit, bp, la Nación Lummi y la Comunidad Tribal Indígena Swinomish.

###